



“El sexenio de los decretazos”: Romero Herrera criticó decisión de AMLO en operaciones del AICM



Jorge Romero, coordinador de la bancada del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados, señaló que sería mejor escuchar a los expertos para evaluar la viabilidad del decreto promovido por el presidente **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)** en relación a **prohibir el transporte de carga** en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) Benito Juárez.

Al respecto, Romero Herrera afirmó este lunes 6 de febrero que esa disposición es un intento desmesurado y desesperado para intentar dar vida al **Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA)**, por lo que personas especializadas son las que deben de emitir algún tipo de deliberación en relación a la viabilidad técnica y logística de decisiones de esta magnitud y no el mandatario.

“Este sexenio se está caracterizando por ser el sexenio de los decretazos sin que la voz de los expertos y profesionales sea tomada en cuenta. No obstante, en Acción Nacional continuaremos, acorde a nuestra tradición democrática, proponiendo apertura y diálogo para no afectar el desempeño de todo cuanto pudiera verse perjudicado”